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INTRODUCCIÓN  

Todos alguna vez hemos escuchado o visto a un toro no es nada del otro mundo, pero 

que tal cuando ese toro esta en un ruedo con miles de personas y 4 tipos con unos 

manteles ¿rosas? Ya me entiendes ya sabrás de que te hablare hoy bueno. Las corridas 

de toros han levantado mucha relevancia los últimos años ¿Por qué? Pues bueno hoy te 

diré mi opinión sobre este relevante tema. 

 

DESARROLLO 

Como tal esta practica tiene sus inicios en España y u sede mas hermosa es la de Madrid, 

pero vamos a lo bueno sin mas chorros que es el disgusto de la gente, para que me 

entiendas te explicare brevemente la magia taurina, todo empieza al ver al toro 

presentarse viene como nuevo de fina estampa lo torean con los capotes de color rosa, 

aproximada mente por unos 10 minutos mientras los picadores van entrando; ¿Qué son 

los picadores? Son personas que se suben a un caballo con una vara grande y tiene un 

pico con la que le pican al toro para hacerlo más bravo, es para que se pueda dar mas el 

espectáculo, de ahí bien las muletas o banderillas que se le clavan al toro para poderlo 

hacer mas agresivo y siga como emocionante para concluir el torero agarra su capote rojo 

señal que el tiempo se agoto para el o para el torero. Es pera pensaste que nomas muere 

o se lastima al toro no amigo te equivocas jajajaja, la magia taurina es emocionante 

peligrosa y extrema, un movimiento en falso una mala pasada o confiarte puede ser tu fin, 

como torero o como caporal, me ¿entiendes? La magia taurina es un ganar y perder si 

ganas no te mato el animal, pero si te cornea o te choca seguro ya te rompió huesos o te 

daño órganos. Pero amigo eso es malo ¿Por qué? Amigo si tu vas a los rastros donde las 

matan le dan un trato super mega nefasto a os animales, los golpean, le arrancan la piel 

amigo acá le permiten defenderse y pelear por su vida, si pueden salvarse como de que 

no, es un deporte y como todo deporte no se gana todo el tiempo. 
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CONCLUSIÓN 

La gente da su opinión y es bueno se respeta, pero no saben lo que les acabo de 

comentar no es lo mismo ver y fascinarte en un ruedo, que ir a matadero y ver el trato que 

le dan a los animales, se ve mas hermoso que corra que capore que muje que nomas 

este esperando su hora encerrado golpeado electrocutado y miles de cosas que te 

puedas imaginar, como tal yo no pienso que sea mala la tauro magia esa es mi opinión y 

tu ¿Qué opinas?   

 


